

# Una profe muy especial



## Mikel Maestro

El año pasado os hablé de mi colegio y ahora estoy en 6º de Primaria. Falta poco para llegar al “Pío Baroja”. Por eso, antes de despedirme de mi colegio, le he hecho una entrevista a una *profe* muy especial.

Milagros Sarasola, “Mila”, fue mi tutora en 1º y 2º de Primaria. Fue nuestra profesora durante dos largos años y como tuve buena relación con ella he tenido una charla para que me cuente sus experiencias. Ahora está jubilada, pero aún se acuerda de nosotros y sigue acudiendo a visitarnos.

Mikel.- *¿Cuántos años estuviste de profesora?*

Mila.- 43 años.

Mikel.- *Al principio, ¿las cosas eran muy distintas de como son ahora?*

Mila.- Sí.

Mikel.- *¿Qué te pareció lo más difícil del oficio de profesora?*

Mila.- El tener que trabajar a veces lejos de tu casa en escuelas unitarias y en lugares con escasos medios de comunicación.

Mikel.- *¿Y lo más fácil?*

Mila.- Nada, porque es necesaria la entrega.

Mikel.- *¿Qué recuerdas con más cariño de tu etapa como profesora?*

Mila.- La relación que sigo manteniendo con los alumnos.

Mikel.- *¿Qué tal se vive jubilada?*

Mila.- Muy bien.

Mikel.- *Un consejo para las que son profesoras hoy.*

Mila.- Puesto que están en activo no creo que necesiten mi consejo, ya que la educación ha cambiado mucho y ellas están más actualizadas que yo.

Mikel.- *¿Qué les dirías a los chavales que quieren ser profesores el día de mañana?*

Mila.- Que piensen que necesitan mucha paciencia y cariño hacia los niños y gran dedicación.

